



Desde el viernes: Más de 750 mil vehículos han salido de Santiago

En tanto, Carabineros informó al menos 32 fallecidos en accidentes viales.

O.R.

En línea con las proyecciones de las autoridades, debido a la extensa duración del feriado de Fiestas Patrias, el Gobierno confirmó que, entre el viernes 13 y el miércoles 18 de septiembre, cerca de 753 mil vehículos salieron de la Región Metropolitana.

Sobre las condiciones de las distintas autopistas y el desarrollo de la jornada, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, señaló que "ha sido un día bien intenso, en lo que hemos denominado este segundo grupo de salida de vehículos por estas Fiestas Patrias XL. Han respondido bien nuestras carreteras, no ha habido situaciones o incidentes mayores, pero naturalmente ha habido un enlentecimiento del tráfico, eso era algo esperable, dada la cantidad de vehículos".

En tanto, Carabineros informó que, desde el viernes, se han reportado al menos 609 siniestros viales, los que han dejado 32 fallecidos hasta ahora.

Se trata de una cifra preocupante, según reveló la teniente coronel Estrella Sotelo, de la Prefectura Tránsito y Carreteras, pues, según dijo, si bien se advierte una reducción de la cantidad de accidentes (en comparación a 2019, que tuvo el mismo número de días feriados), se registra un aumento de un 68% en las muertes en carreteras.

Junto con lamentar los 32 decesos, Sotelo señaló que "se justifica de una u otra manera el aumento, porque hay siniestros viales donde hemos llegado a tener cuatro personas fallecidas en un mismo hecho".

En cuanto a las principales causas, informó que estas son el "exceso de velocidad, seguido por el cambio sorpresivo de pistas de circulación y, en tercer lugar, tenemos la conducción en estado de ebriedad. Hay una cuarta variable, que es la participación de los peatones".